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Compte rendu du premier conseil d’école mardi 5 novembre 2024  

 
Présents : 

Enseignantes : Mme Dubo, directrice, Mme Bizard, Mme Brunet, Mme Guldner, adjointes. 

Mairie d’Amilly : M. Sirot-Foreau, maire d’Amilly ; Mme Chaigneau, adjointe aux affaires scolaires et 

périscolaires ; M. Arondeau, et M. Delorme membres de la commission scolaire 

Mairie de Cintray : Mme Graupner, membre de la commission scolaire. 

Parents d’élèves : Mesdames Carioso, Provost, Jauneau, Carvalheiro, (titulaires) Mesdames  Pelletier, 

Léger, Aubry, Pottier (suppléantes) 

                               

Excusés : 

Mme Boudet, Inspectrice de la circonscription de Chartres 1, Mme Perinka, enseignante,  

Mme Gault ,DDEN 

 

1- Présentation et installation du conseil d’école 

Un tour de table. 

 

2- Elections des parents d’élèves 

Participation au vote le vendredi 11 octobre 2024 : 

Une seule liste présentée :  

En 2024 : 158 électeurs, 100 votants paricipation de 63,29% 

(En 2023 : 148 électeurs, 99 votants soit une participation de 66,89%)  

23 suffrages ont été comptabilisés comme nuls ou abstentions car les bulletins étaient annotés ou 

l’enveloppe non signée 

Les parents d’élèves élus pour l’année scolaire 2024-2025 sont : 

Membres titulaires : Mme Carioso, Mme Provost, Mme Jauneau, Mme Carvalheiro 

Membres suppléants : Mme Pelletier, Mme Léger, Mme Aubry, Mme Pottier 

 

Les élections ont eu lieu uniquement par correspondance.  

 

3-Effectifs et répartition des élèves 

 Nous avons 4 classes pour un effectif de 90 élèves. (81 l’an dernier à la même période). 

- une classe de PS-MS : 16+ 10= 26 avec Catherine Dubo et Mélanie Perinka 

- une classe de PS-MS : 15+11= 26   avec Aurélie Brunet 

- une classe de MS-GS : 10+6 =16 Christelle Guldner 

- une classe de GS : 22 avec Catherine Bizard 

 

Nous accueillons depuis le 7 octobre Yann Simon qui accomplit son service civique universel dans 

notre école.  

Nous n’avons plus d’AESH dans l’école car nous n’avons plus d’enfant notifié par la MDA pour 

l’instant. 

4-Vote du règlement intérieur 

Le règlement intérieur a été voté à l’unanimité. 

 

5-Exercice incendie et exercices PPMS 

*exercice incendie 

Nous avons réalisé cet exercice le vendredi 13 septembre  

Les enfants sont évacués et regroupés le long du grillage le plus rapidement possible. Les repères sont 

visibles (signalés par des personnages) et bien placés pour chaque classe. Tout s’est bien passé. 

 

*PPMS (« plan particulier de mise en sureté ») 
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Il y a 2 exercices de prévus dans l’année scolaire : un attentat intrusion qui s’est fait le mardi 15 

octobre. 

Le suivant, sera au second trimestre et concernera les risques majeurs (risques naturels par exemple, 

tempête, inondation…) 

En cours d’année, nous allons élaborer un nouveau PPMS qui sera applicable à la rentrée de septembre 

2025. C’est un dossier complet qui fusionne les 2 PPMS actuels. 

 

6-PROJETS PEDAGOGIQUES ET sorties scolaires et animations dans l’école 

Retour des évaluations nationales du CP : 

Une réunion aura lieu avec l’élémentaire pour affiner les résultats et les items à retravailler en équipe si 

besoin.  

La liaison GS/CP se fait tout au long de l’année par des échanges et des projets communs (avant 

chaque vacances les classes se rencontrent autour d’un projet) avant les vacances d’automne, les CP et 

toutes les GS ont participé à la classe du dehors le vendredi après-midi…  

 

Organisation des anniversaires 

Chaque mois, un gâteau est fait en classe pour fêter les anniversaires, ou selon les classes, cela peut 

être en fin de période. 

 Projets Communs : 

L’environnement et l’éducation à la santé sont toujours travaillés. C’est un thème majeur dans notre 

école (notre école a été labellisée « Ecole engagée pour le développement durable » en 2023) 

- La classe de Catherine (GS) fait la classe du dehors tous les vendredis après-midi.  

C’est l’occasion de coller les apprentissages au réel et de remettre du sens pour les enfants sur des 

notions qui peuvent sembler un peu abstraites. C’est aussi bien sûr, l’occasion d’observer la nature 

au fil des saisons. 

- La ferme des carreaux (en période 1) visite les 16 et 23 septembre pour 2 classes à la fois. 

(204€ transport) Le coût du transport ne cesse de croitre 

- Les jardinières mises à disposition par l’association d’Amilly ont bien été fleuries. 

- Du 14 au 20 octobre, à la suite de la cueillette à Seresville, les classes ont proposé des 

dégustations et des activités autour du goût et de l’alimentation. (84€ de fruits et légumes+220€ 

de transport) 

- Le 19 novembre, toutes les classes participeront à une animation avec la maison des espaces 

naturels (PEP28) pour fabriquer une mangeoire pour les oiseaux. (300€) 

- Installation d’un poulailler du 22 avril au 16 mai. 

- L’infirmière scolaire viendra certainement faire une intervention dans les classes sur le thème 

des écrans, et pourquoi il faut faire attention. Ce sera adapté aux enfants, bien entendu. Ce 

projet est en cours de finalisation. 

- Projet sur l’hygiène bucco-dentaire (apprendre à se brosser les dents). 

 

Projets sportifs 

Vendredi 27 septembre : « cross de la maternelle » sur le stade à l’occasion de « la fête du sport ».  

Notre école est affiliée à l’USEP et à ce titre entend participer à des rencontres sportives inter-écoles ». 

Nous avons demandé : une animation sur la laïcité (novembre ou décembre)  

Les jeux d’opposition en janvier, le p’tit bal en mars et athlé en avril/mai. 

 

Pour l’instant, nous attendons les confirmations. 

 

Nous clôturerons l’année par la randonnée rollers-trottinette le vendredi 27 juin. 

 

Projets culturels 

Le 7 novembre, un spectacle musical sera présenté aux enfants dans notre école/ « Bienvenue à la 

ferme ». 



3 

 

Le 20 décembre : spectacle de Noël et animations offerts par les municipalités, ce sera un spectacle de 

magie ayant pour titre : « Poussière d’étoiles ». Le père noël sera également présent et viendra à la 

sortie de l’école. Une animation aura lieu ensuite près des commerces. 

7 mars : spectacle « le trésor de Calico Jack » (thème de l’eau). 

22 mai : Visite du COMPA pour une animation autour de la forêt. Pour 2 classes MS/GS et GS. Il 

s’agit d’un projet en art visuel. 

Ciné maternelle (en projet) 

Artsenal (musée d’art contemporain) à Dreux (plutôt en période 4 ou 5) si des ateliers adaptés à la 

maternelle nous sont proposés. 

 

Projets Lecture et mathématiques 

 

Après les vacances de la Toussaint : jeux de société en moyenne tous les 15 jours dans les 4 classes. 

Les jeux sont sélectionnés par les enseignantes. Nous avons besoin d’adultes pour encadrer les jeux) 

 Toutes les classes sont inscrites au dispositif Ecolire. Il y a une sélection de livres (commun au 

département), des activités sont proposés puis les élèves doivent voter pour l’ouvrage qu’ils ont 

préféré. 

Toutes les classes participent également au rallye Mathmat. (Des jeux mathématiques sont proposés 

dans les classes participantes. 

L’école devrait également participer à la semaine des mathématiques. 

Jeudi et vendredi 19 et 20 décembre : des lectures sur le thème de Noël seront faites par des parents 

et/ou grands-parents dans les classes. Un échange avec les CP aura lieu également. 

 

Festivités 

Vendredi 31 janvier : on mangera la galette. 

Mardi 4 mars : carnaval avec l’élémentaire.   

 

 

 7. APE 

Les enseignantes remercient l’équipe de l’APE qui a remis un chèque de 1123 € sur les activités de 

l’an passé.  Ce don permettra à l’équipe enseignante de préparer un projet « cirque » pour l’année 

prochaine (ou la suivante) Néanmoins, une partie sera utilisée dès cette année pour offrir aux élèves 

une sortie scolaire sur le thème de la nature.  

L’APE organise des animations comme la vente de crêpes, vide ta chambre, vente de chocolats, vente 

des sapins de noël… Organisation en projet d’un Color run… 

La collecte de fonds sert à aider l’école dans ses projets. 

 

 

 

 8. Compte-rendu de la réunion périscolaire mairies-représentants de parents d’élèves 

 Cette réunion a eu lieu lundi 4 novembre. 

Mme Chaigneau informe qu’un poste de 20h va être ouvert pour le périscolaire. 

Le problème avec les serviettes est en passe d’être réglé : des casiers vont être installés pour les 

enfants. 

Un trombinoscope du personnel est à l’étude pour permettre plus de proximité avec les familles. 

A propos de l’équilibre alimentaire dans les menus scolaires proposés, il est rappelé que : 

- La mise en place des menus est supervisée par une diététicienne. 

- Le nombre de repas est de 4 par semaine (sur 21). 

- L’importance pour les enfants d’avoir mangé afin de travailler correctement est primordiale. 

- Les cantines scolaires sont soumises à la lutte contre le gaspillage alimentaire. 

En conclusion, il appartient aux familles d’apporter les catégories alimentaires qu’ils estiment faire 

défaut dans les menus scolaires proposés. La restauration scolaire est un service et non pas une 

obligation. 
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 10. Questions diverses 

Questions de parents 

 

- Peut-on envisager une seule « entrée au dortoir » à 13h45 pour les enfants ne déjeunant pas à la 

cantine car les entrées réveillent parfois les enfants ? 

Mme Dubo explique que cela ne changerait pas grand-chose car une arrivée de plusieurs enfants 

simultanément empêcherait la prise en charge individuelle pour le couchage et cela risquerait 

d’entraîner un « petit chahut ». 

- Les parents d’élèves nous signalent qu’ils n’ont pas de visibilité sur Educartable pour savoir si 

le message de leur part a été lu.  

Mme Dubo va se renseigner. En attendant, il est conseillé aux enseignantes de signifier que le message 

a été lu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prochain conseil d’école le 11 mars 2025 à 18h30 

 

 

 

Remerciements 

 

Les enseignants remercient les municipalités pour leur accompagnement et leur réactivité face à nos 

demandes. 

Elles remercient également les parents d’élèves (RPE et APE) pour leur implication à faire vivre les 

projets dans l’école. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé le conseil d’école est clos à 19h50 

 

. 

 

    Vu le  

    La directrice   La secrétaire de séance 

    Mme Dubo   Mme Bizard 


